



Cuauhtémoc Blanco es denunciado por violación en grado de tentativa

El exgobernador de Morelos y figura del fútbol mexicano, Cuauhtémoc Blanco Bravo, se encuentra en el centro de la controversia tras la denuncia presentada en su contra por el delito de violación en grado de tentativa. La Fiscalía del estado ha recibido esta denuncia hace una semana, y el caso involucra a su propia hermana, identificada como Blanca Fabiola 'N'.

Blanca Fabiola acudió al Ministerio Público para formalizar su acusación, la cual ha sido integrada a la carpeta de investigación con el folio SC01/9583/2024. En la denuncia, se establece que su media hermana fue amenazada por Blanco durante su gestión como gobernador, cuando ella trabajaba en la Secretaría de Desarrollo Económico y del Trabajo de Morelos. Según sus declaraciones, el exfutbolista presuntamente la presionó para que no hiciera públicos los hechos ocurridos en la Residencia Oficial del Gobernador.

El incidente se habría producido en la residencia ubicada en la calle Chimalacatlán número 16, en Cuernavaca, aunque no se han revelado detalles específicos sobre la fecha en que ocurrió el presunto delito. A lo largo de su carrera política, Blanco ha estado envuelto en diversas polémicas, incluyendo la falta de comprobación de más de 3 mil millones de pesos durante su gestión como gobernador.

Además, la Fiscalía Anticorrupción de Morelos ha señalado a Blanco por ocultar el origen de recursos millonarios que, supuestamente, posee junto a familiares y excolaboradores. A pesar de las acusaciones, el exmandatario ha minimizado estos hechos y continúa su carrera política, incluso como diputado por el partido Movimiento Regeneración Nacional (Morena).

Hasta el momento, Blanco no ha hecho declaraciones sobre la denuncia. Su última actividad en redes sociales fue una felicitación al senador Adán Augusto López Hernández, también de Morena.

En cuanto a su residencia, se sabe que Blanco vive en la colonia Lomas de Cortés, una de las zonas más tranquilas de Cuernavaca. En el pasado, ha habido controversias sobre su dirección de residencia, especialmente cuando se presentó su candidatura, generando especulaciones sobre su legalidad.

<https://mayacomunicacion.com.mx/cuauhtemoc-blanco-es-denunciado-por-violacion-en-grado-de-tentativa/>